

Liebi Ski-Club Kameradinnen

Liebi Ski-Club Kameraden

Wir feiern heute den 40. Geburtstag unseres Ski-Clubs Reinach BL. Vor allem für die Gründer des Clubs, aber auch für alle anderen, ist das ein ganz besonders Jubiläum, dass wir in diesem Rahmen würdig feiern. Ich habe für diesen Anlass drei Worte ausgewählt.

Aber dazu komme ich später.

40 Jahre Ski-Club Reinach BL. Was heißt das überhaupt? Allem voran heisst das, viele Ski-Tage, Ski-Touren, Flohmärt, Musik-Events. Unzählige gemeinsame Ausflüge, Grill-Abende, Besichtigungen und vor allem jede Menge schöne Stunden mit Gleichgesinnten.

Unser Ski-Club ist für viele von uns, einfach ein Teil des Lebens geworden, speziell für jene, die unser Club-Leben seit vielen Jahren aktiv mitgestalten. Und da komme ich auch schon zu dem für heute wahrscheinlich wichtigstem Wort:

DANKE!

Ich sage im Namen von all jenen, die unseren Ski-Club schätzen DANKE, an die Gründungsmitglieder.

Danke an unseren Ehrenpräsident Mao! Du bist nicht nur Ski-Club-Gründer sondern noch heute als Verantwortlicher für den Musik-Event und den Flohmärt, eine der wichtigsten Persönlichkeiten des Vereins. Wenn man all die Stunden zusammenzählt, die Du für den Ski-Club eingesetzt hast, kommt man sicher auf etliche Lebensjahre. DANKE von uns allen dafür!

Danke auch unserem Ehrenmitglied und Vorstandsmitglied Hugo, der sich gemeinsam mit Mao im wahrsten Sinne des Wortes täglich für unseren Verein einsetzt. Danke Hugo!

Ein Danke außerdem an unsere Ehrenmitglieder Trescher Daniel, Huber Andri, Bosshard Ernst, Frieden Werner, Rolli Heinz und Pulver Ueli für eure geleistete Arbeit im Ski-Club. Und natürlich unserem Tourenleiter und Ehrenmitglied Dieter, er ist zwar kein Gründungsmitglied aber seit erster Stunde dabei und ist heute noch Tourenverantwortlicher, ohne Dieter wären wir viele wunderbare Touren ärmer, Dieter, Danke!

Auch meinen Vorstandskolleginnen und Kollegen und dem Ok Musik Event, möchte ich danken für euren Einsatz für den Ski-Club, Danke!

Ihr alle habt grosses für unseren Verein geleistet. Ohne Euch könnten wir heute keinen Geburtstag feiern, denn es würde uns nicht geben.

Heute ist unser Club, mit 40 Jahren längst den Kinderschuhen entwachsen. Zeitweise hatte er sogar über 800 Mitglieder. Ihr die Gründer, habt mit Euer Begeisterung für den gemeinsam ausgeübtem Skisport viele Menschen zusammengeführt. Ihr habt unsere Ski-Club aus Freude am Skifahren gegründet. Ihr wolltet Skifahren gemeinsam erleben und vor allem auch jungen Leute diesen Sport ermöglichen.

DANKE sage ich außerdem jedem einzelnen von hier, der auf die eine oder andere Weise mitgeholfen hat, den Ski-Club Reinach BL als lebendige Gemeinschaft mitzugestalten. Ich glaube, es gibt kaum jemanden in diesem Raum, der nicht schon einmal bei unseren Veranstaltungen oder Ausflügen mitgeholfen hat. Oder der uns mit einer Spende oder einem lobenden Wort unterstützt hat. Danke Euch allen!

Dann komme ich schon zum zweiten wichtige Wort, dass ich heute aussprechen mag:

WILLKOMMEN!

Willkommen all den neuen Mitgliedern, die wir in den letzten Monate und Jahre gewinnen konnten. Danke, dass ihr mit Eurer Begeisterung und Eurem Engagement unseren Club bereichert. Wir feiern heute nicht nur den 40. Geburtstag unseres Clubs, sondern auch Euch, dass ihr zu uns gehört. Ich hoffe, ihr fühlt Euch wohl in unserer Gemeinschaft und freue mich auf viele gemeinsame Stunden mit Euch.

Der Ski-Club Reinach hat heute rund 290 Mitglieder. Wir wachsen wieder, was uns besonders freut. Denn jedes Mitglied, egal ob jung oder alt, bereichert unseren Ski-Club.

Ich erlaube mir an dieser Stelle einen kurzen historischen Abriss. Vielleicht ist das gerade für unsere neuen Mitglieder spannend. Aber auch für unsere langjährigen Mitglieder ist heute ein Tag um innen zu halten und zurückzuschauen.

Der Ski-Club Reinach BL wurde am 10. Mai 1979 als Ski-Club Wagenführer Basel Post, von Lastwagenchauffeuren der Post gegründet. Ziel war und ist es immer noch, das ganze Jahr über, die Gemeinschaft der Ski-Begeisterten zu fördern. Besonders am Herzen liegt uns dabei der Nachwuchs, der Nachwuchs möchten wir für das Skifahren und Snowboarden begeistern.

Innerhalb von wenigen Jahren wurde unser Ski-Club in den 80er Jahren zu einem der mitgliederstärkste Ski-Club`s der Schweiz. Von Beginn an, haben wir Skirennen organisiert. Eine Jugend Skisprung Gruppe wurde gegründet die bald Erfolg hatte.

Für viel von uns unvergesslich, sind, sicher die Skirennen auf unseren Hausberg, dem Pizol, 25 Jahre lang haben wir am Pizol Skirennen durchgeführt.

Auch das Tourenwesen wurde mit den Jahren immer vielseitiger und umfangreicher. Ich finde es schön, dass noch heute, immer wieder so tolle Touren unternommen werden.

Aber auch abseits des Ski-Sports waren und sind wir immer noch aktiv, Korbball und Unihockey Turnier von der Post haben wir organisiert und Delegiertenversammlungen vom NSV und dem damaligen VSKPS haben wir organisiert . Denkt auch an unseren beliebten Flohmärt und dem jährlichen Musik Event. Dieses Jahr übrigens mit den Jungen Zillertalern, was eine große Herausforderung für unsere Club wird.

Vor nicht allzu langer Zeit, im November 2014, haben wir uns einen neuen, Namen gegeben. Seither heissen wir Ski-Club Reinach BL.

Wir haben lange und viel über diesen Schritt nachgedacht und können jetzt rückwirkend sagen: es war eine richtige und sehr wichtige Entscheidung. Wir sind für Mitglieder und Sponsoren damit wieder zu einem Club geworden, denn es sich lohnt zu unterstützen. Und unser Ski-Club braucht Unterstützung, sei es durch Mithilfe bei unseren Veranstaltungen, aber auch finanzielle Unterstützung. Nur so schaffen wir es, Skifahren, Skitouren, Besichtigungen und gesellige Anlässe zu finanzieren.

Da bin ich auch schon bei meinem dritten wichtigen Wort für diese Feier:

BITTE.

Bitte bleibt unserem Club so engagiert treu, wie ihr es heute seid. Bitte helft mit, wo es Euch möglich ist, unsere Gemeinschaft aktiv zu gestalten. Übernehmt eine Funktion oder bringt Euch bei einzelnen Veranstaltungen ein, wie es Euch am liebsten ist.

Unser Club lebt vom Gemeinschaftssinn. Das macht uns besonders. Ich finde es beeindruckend, dass ihr bei unseren Anlässe immer teilnehmt und mithelft. Da macht allein schon das vorbereiten Freude und sogar das Wegräumen. Gemeinsam schafft wir so viel.

Bitte seid ein aktiver Teil unseres Ski-Club`s und wenn ihr Menschen kennt, die gut zu uns passen würden: bringt sie mit, ladet sie zu einem unseren Ausflüge ein, zeigt ihnen, wie viel Freude es macht, gemeinsam Ski zu fahren oder einfach gemeinsam etwas zu unternehmen. Wir freuen uns immer über neue Mitglieder.

Wir brauchen auch mit 40 Jahren kluge Köpfe, herzliche Freundschaften und fleißig Hände, um die künftigen Herausforderungen zu meistern.

In diesem Sinne, alles Gute zum Geburtstag Ski-Club Reinach BL.

Eure Präsidentin

Barbara